

07.08.2024 - Vereine, Jugend, Kulturelles, Soziales

Theatergruppe stellte im Jugendzentrum neues Stück vor



(Foto : 'Stiftung Much')

Eine Information der 'Stiftung Much' : Kein Stuhl blieb frei; Eltern, Tanten, Großeltern, Freunde und Klassenkameraden lauschten gebannt und spendeten am Ende begeistertsten Applaus. Erneut hatte das Ensemble der Theatergruppe "Bühne Frei" unter Leitung von Regisseurin Heike Bänsch zu einem Vorführnachmittag ins Jugendzentrum Much eingeladen.

Es ging in dem Stück "Klassenfeinde oder Klassenfreunde ?!" um eine Schulklasse. Auf Basis dieser Vorgabe entwickelten die Kinder und Jugendlichen der Theatergruppe aus eigener Fantasie eine Geschichte über die Bedeutung von Zusammenhalt. Waren sie sich anfangs eher nicht grün, entwickelte sich allmählich eine solidarische Gemeinschaft. Dabei wurden ein Geheimg Keller in der Schule und ein Junge "aus einer anderen Zeit" entdeckt. Am Ende fanden die Schüler - der Schlüssel war ihr Zusammenhalt - das geheimnisvolle Buch über die Geschichte des Schulgebäudes.

Unmerklich steigert Heike Bänsch, die sich neben dem Theaterspiel auch auf die pädagogische Herangehensweise versteht, die Ansprüche an die Kinder. Dieses Mal machten acht Akteure im Alter von zehn bis 14 Jahren mit, unter ihnen drei Neulinge. Es gab drei verschiedene Bühnenbilder - auch eine Premiere.

Die Texte gestalteten sich umfangreicher als bisher, und es war durchaus eine Herausforderung, diese laut ins Publikum zu sprechen. "Das kostet nochmal extra Mut", so Bänsch. Und so war sie vorbereitet, die Jungen und Mädchen hin und wieder mal auf ein deutliches Sprechen hinzuweisen. - Die Stiftung Much unterstützt die Theatergruppe finanziell seit 2020.